

01.07.2022

Start ins neue Ausbildungsjahr: Oberbürgermeisterin ehrt Absolvent*innen und empfängt neue Beamtenanwärter*innen

Zum Ausbildungsjahr 2022/23 erreicht die Zahl der Neueinstellungen bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen einen neuen Rekord: Es beginnen insgesamt 68 neue Auszubildende, Beamtenanwärter*innen und Studierende ihre Ausbildung beziehungsweise ihr duales Studium und damit so viele wie noch nie.

Bei einem ersten Empfang am Freitag, 1. Juli 2022, im Wilhelm-Hack-Museum hat Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck zunächst Absolvent*innen geehrt und die neuen Beamtenanwärter*innen aus dem 2. und 3. Einstiegsamt herzlich begrüßt.

Das Stadtoberhaupt würdigte zu Beginn des Empfangs die Arbeit von acht Absolvent*innen, die ihren Vorbereitungsdienst in diesem Jahr erfolgreich abgeschlossen haben und ihren beruflichen Weg bei der Stadt weitergehen. Sieben von ihnen wurden an diesem Tag zu Beamt*innen auf Probe ernannt, eine weitere Absolventin wird als Beschäftigte übernommen.

"Ich freue mich sehr, heute Morgen hier zu sein, um unseren erfolgreichen Absolvent*innen zu gratulieren. Ich bin stolz auf Sie. Sie haben in den zurückliegenden Monaten alle Herausforderungen mit Bravour gemeistert und jetzt einen qualifizierten Abschluss in der Tasche. Sie haben damit die letzte Hürde für Ihren Einstieg in die Arbeitswelt überwunden und alle Voraussetzungen erfüllt, um im Öffentlichen Dienst Fuß zu fassen und weiterzukommen. Im Namen des Stadtvorstands darf ich Ihnen ganz herzlich zu diesem Erfolg gratulieren und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen. Nutzen Sie die Möglichkeiten, die die Stadtverwaltung Ihnen bietet, um sich fortzubilden und die Karriereleiter weiter hinaufzuklettern. Haben Sie Mut, etwas zu verändern, Mut, alte Pfade zu verlassen, und Mut, neue Wege zu gehen. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen", richtete sich Jutta Steinruck an die Absolvent*innen, die ihre Urkunden und Zeugnisse in dieser Woche bereits feierlich im Rahmen eines Festaktes in der Hochschule in Mayen von Vertreter*innen der Staatskanzlei erhalten haben.

Anschließend begrüßte die Oberbürgermeisterin die 17 neuen Beamtenanwärter*innen aus dem 2. und 3. Einstiegsamt. "Heute ist Ihr erster Tag und ich möchte Sie ganz herzlich im Namen des gesamten Stadtvorstandes bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen willkommen heißen. Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für eine Ausbildung beziehungsweise ein Studium bei uns entschieden haben. Als bürgerfreundliche Stadtverwaltung sind wir nur erfolgreich, wenn wir motivierte und gut ausgebildete Mitarbeiter*innen haben. Deshalb bilden wir konsequent aus und gehen diesen so wichtigen Weg ins Berufsleben gern mit Ihnen gemeinsam. Es ist für mich inspirierend, Sie alle kennenzulernen. Mit Ihrer Motivation, Ihrem Engagement und Talent gestalten Sie unsere Stadt in den nächsten Jahren mit. Haben Sie keine Angst, Fragen zu stellen, sich einzumischen, Ideen einzubringen – wir alle profitieren von neuen Herangehensweisen und Denkmustern und wir alle brauchen Mut zur Veränderung. Ich wünsche Ihnen für Ihren neuen Lebensabschnitt viel Erfolg und einen guten Start in Ihre Ausbildung beziehungsweise Ihr Studium", sagte Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck in ihrem Grußwort.

Gemeinsam mit Kolleg*innen aus dem Bereich Personal, vom Personalrat, der Schwerbehindertenvertretung, der Jugend- und Auszubildendenvertretung sowie der Gleichstellungsstelle nahm das Stadtoberhaupt den Nachwuchs in Empfang. Die Neuzugänge wurden von OB Jutta Steinruck zu Beamt*innen auf Widerruf ernannt und vereidigt.

Bei einem zweiten Empfang Anfang August begrüßt die Oberbürgermeisterin dann die 35 neuen Auszubildenden, die ihren Weg ins Berufsleben in neun verschiedenen Ausbildungsberufen bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen beginnen. Auch dieser Empfang wird mit einer Berichterstattung begleitet.

Hintergrund und neue Bewerbungsrunde

Seit dem Jahr 1997 beginnen jährlich zwischen 30 und 60 Nachwuchskräfte bei der Stadt Ludwigshafen ihre Ausbildung. Im Vorjahr 2021 waren es 56 junge Frauen und Männer, 2020 lag ihre Zahl bei 50. Die Stadtverwaltung Ludwigshafen bildet in 19 verschiedenen Ausbildungsberufen aus.

Bewerbungen für das Einstellungsjahr 2023 können ab sofort und bis 30. September 2021 an ausbildung@ludwigshafen.de versendet werden.

Nähere Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten sowie zu Stellenausschreibungen gibt es unter www.ludwigshafen.de/karriere.

Einstellungen zum 1. Juli

- 17 Anwärter*innen (zehn im 3. Einstiegsamt und sieben im 2. Einstiegsamt)

Einstellungen zum 1. August

- 35 neue Nachwuchskräfte in neun Ausbildungsberufen: Verwaltungsfachangestellte*r (Fachrichtung Kommunalverwaltung), Fachinformatiker*in (Fachrichtung Systemintegration), Fachkraft für Veranstaltungstechnik, Fachkraft für Abwassertechnik, Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste (Fachrichtung Archiv oder Bibliothek), Gärtner*in (Fachrichtung Garten- und Landschaftsbau), Straßenbauer*in, Fachangestellte für Bäderbetriebe, KFZ-Mechatroniker*in (Fachrichtung Personenkraftwagentechnik)

Einstellung zum 1. September

- zwei Bauingenieur*innen (Bachelor of Engineering, Fachrichtung Infrastruktur)

Einstellung zum 1. Oktober

- 14 duale Student*innen wie folgt verteilt:

drei Student*innen Bachelor of Science, Fachrichtung E-Government

zwei Student*innen Bachelor of Arts in Betriebswirtschaftslehre, Fachrichtung Öffentliche Wirtschaft

neun Student*innen Bachelor of Arts in Soziale Arbeit